



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/3695

08/11/2016

7857

AUTOR/A: DÍAZ TRILLO, José Juan; GONZÁLEZ BAYO, Josefa Inmaculada (GS)

RESPUESTA:

Para resolver el acceso a la A-49 del Centro Hospitalario de Alta Resolución (CHARE) de la costa occidental de Huelva situado en el término municipal de Lepe, se han de acometer las actuaciones definidas en el protocolo firmado el 30 de marzo de 2016 entre el Ministerio de Fomento y el Ayuntamiento de Lepe:

- Mejora funcional del enlace nº 117 con la transformación en glorietas de las intersecciones actuales.
- Vía de servicio de acceso al CHARE de la Costa Occidental de Huelva.

Ambas actuaciones se encuentran en fase de redacción de proyecto.

La estimación del presupuesto de la reforma del enlace Lepe Oeste con la construcción de las glorietas asciende a 2.277.242,42 euros y el de la vía de servicio a 1.855.766,19 euros.

Estos proyectos han de someterse a información pública, por la reforma que suponen del enlace Lepe Oeste, así como en cumplimiento de la Ley de 16 de diciembre de 1954 sobre expropiación forzosa.

Dada la situación de la actuación no es posible establecer en este momento una fecha de ejecución de las obras.

Madrid, 9 de febrero de 2017